

Frau  
Claudia Rüegg  
Postfach  
8266 Stein am Rhein

Kreuzlingen, den 26. Januar 2001

Liebe Claudia

Schon bald sind es zwei Monate seit dem Ende Eurer Ausstellung Recycle im kunstraum. Für diese Ausstellung möchte ich mich im Namen der Thurgauischen Kunstgesellschaft bei dir und deinen Kolleginnen und Kollegen ganz herzlich bedanken. Mit einzigartigem Engagement und gewaltigem Arbeitsaufwand habt ihr nicht nur eine sehenswerte Ausstellung, sondern auch vier Wochen interessanter und spannender Veranstaltungen organisiert. Die Bar von Evelyn Ammann hat natürlich einen eigenen Lorbeerkrantz verdient. An der letzten Sitzung der Programmgruppe kunstraum wurde das Recycle-Event einstimmig als ganz grosse Klasse bewertet. Gerne würden wir in Zukunft wieder einmal mit dem forum andere musik zusammenarbeiten.

Also nochmals ein ganz grosses Dankeschön und herzliche Grüsse

Dein Teddy Egloff



Autent 4/2/01